

**EN VILO, SALIDA DE ESTEFAN CHIDIAC**

Se desfonda el PRI y renuncian 3 diputados

Desbandada. En menos de un mes, la bancada del tricolor en el Congreso de Puebla se desvaneció y perdió fuerza

PAOLA MACUITL 24 HORAS PUEBLA

En los últimos 30 días, cuatro de los siete diputados de la bancada del PRI en el Congreso de Puebla se marcharon o planean irse, incluido el coordinador de la bancada, Charbel Jorge Estefan Chidiac, quien se unirá a la llamada Cuarta Transformación.

En Puebla y a nivel nacional, el tricolor vive uno de los desfondes más importantes en los últimos años, pese a que es la fuerza política que gobernó el país durante más de 70 años.

También Camarillo Medina dejó el Congreso para buscar la primera fórmula al Senado, por lo que el lunes pasado solicitó licencia como legislador. En su lugar se quedará el diputado suplente, Rafael Ramos Bautista.

Otro priista que hizo oficial su integración a otra fuerza política es el diputado Enrique Rivera Reyes, quien dijo que buscará la alcaldía de Chignahuapan en 2024 con el PVEM.

Un cuadro importante del PRI que se va del partido es la diputada local, Silvia Tanús Osorio, quien fue militante durante 50 años y dijo que lo hacía por cambio generacional.

Mientras que este jueves 18 de enero, la diputada local, Laura Zapata Martínez, afirmó que se encuentra en el análisis de dejar su partido, porque hay propuestas de “todos” los organismos políticos del estado.

En el estado hay quienes han culpado al ahora exdirigente estatal, Néstor Camarillo Medina, de haber iniciado la desbandada, en conjunto con la dirigencia nacional, al romper el acuerdo político que tenían para darle la primera fórmula al Senado a Estefan Chidiac, quien fue invitado a sumarse al Partido Verde.

Así lo declaró el propio Camarillo

Medina el 10 de enero, cuando dijo que Estefan Chidiac tomaría una decisión tras tener una reunión con el dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas.

Hasta el momento, el coordinador de los diputados del del Revolucionario Institucional en el Congreso de Puebla no ha fijado una postura sobre su salida del tricolor, pero se espera que no se vaya solo, pues impulsó a por lo menos 30 de los 50 alcaldes con los que cuenta el tricolor.